

Geschrieben von: DH

Montag, den 30. September 2019 um 08:29 Uhr



FSG Giengen-Brenz – HSG Oberkochen/Königsbronn 26:22 (18:9) Am vergangenen Samstag startete die erste Frauenmannschaft der FSG Giengen-Brenz motiviert in das erste Spiel der neuen Saison. Die Nervosität vor Spielbeginn war spürbar, denn es sollte natürlich an die gute Leistung der vergangenen Saison angeknüpft werden. Zu Gast waren die Frauen der HSG Oberkochen/Königsbronn.

In den ersten Spielminuten fand ein schneller und torreicher Schlagabtausch auf beiden Seiten statt. Somit stand es nach fünf Minuten bereits 5:4. Durch schöne Zusammenspiele im Angriff und konsequente Arbeit in der Abwehr, schaffte es die Heimmannschaft sich mit einigen Toren abzusetzen. In der 20. Spielminute freute man sich über einen Spielstand von 13:7. Die

FSG 1 – 28.09.2019: Zwei Punkte zum Saisonstart

Geschrieben von: DH

Montag, den 30. September 2019 um 08:29 Uhr

Spielerinnen der FSG motivierten sich gegenseitig und schafften es, den Abstand bis zur Halbzeit noch auszubauen. Die Mannschaften verabschiedeten sich bei einem Spielstand von 18:9 in die Halbzeitpause.

Diesen Sieg wollte man sich natürlich nicht mehr nehmen lassen. Die Angriffe sollten weiterhin schön ausgespielt werden und die klaren Torchancen sollten ebenso weiter genutzt werden.

In der Abwehr setzte man auch in der zweiten Spielhälfte auf eine offensive 5:1-Abwehr, um den Spielfluss der Gegner zu unterbrechen.

Die HSG stellte ihre Abwehr nach der Pause um. Durch die Manndeckung wurde das Angriffsspiel der FSG erheblich gestört. An das schöne Zusammenspiel der ersten Spielhälfte konnte leider nicht angeknüpft werden. Die Gastmannschaft kam immer besser in das Spiel. Der Torvorsprung verringerte sich Tor um Tor. Zehn Minuten vor Spielende stand es 23:20. Das Spiel wurde hektisch, doch die Gastgeberinnen verteidigten ihre Führung. Die Mannschaften trennten sich schließlich mit einem 26:22.

Im nächsten Spiel, am 19.10.2019 um 19:30 Uhr, trifft die FSG Giengen-Brenz auf die Mannschaft der SG Lauterstein/Treffelhausen/Böhmenkirch.

Die Mannschaft bedankt sich bei den Fans für die tatkräftige Unterstützung.

Es spielten: Diane Schulz, Anna Heißwolf, Svenja Wiegandt, Ina Heißwolf, Daniela Hüsken, Annika Hüsken, Corinna Bosch, Hanna Mozer, Lara Möble, Alena Hopfenziz, Nina Schlenga, Anja Schauz.